
ACTA DE ACUERDOS

Asisten:
- Jiménez Alcaraz, Alberto.
- Pina Ballesta, Raquel María.
- Hernández Tovar, José Víctor.
- Cánovas Pinto, Antonio.
- Andúgar López, Miguel Ángel.
- Moreno Gómez, José María.
- Moreno Zaragoza, Carmen María.
- Sánchez Roca, María José.
- Alarcón Sánchez, Caridad.
- López González, Lucía.
- Vera López, Óscar.
- Giménez Matea, Alfonso.
- García Hernández, Miguel.
- Fenollar Pereñíguez, Raquel.
- Juárez Muñoz, María.
- Martínez Salvador, Eva.
- López Martínez, Alberto.
- Belchí Cerón, Fernando.
- Garcés de Los Fayos López, Eva.
- Parra Villazala, María.

Justifican ausencia:
- Martínez Legaz, Pablo.
- Saavedra Martínez, Isabel.
- Carrillo Martín, Guillermo.
- Castro Lacal, Alba.
- Castillo Callejas, Virginia.
- Asín Muries, Miguel.
- Amhaouch Tounsi, Wisal.
- Alcázar Marín, Manuel.
- Conesa Erragbaoui, Amal Guzmán.
- Cortijo Rodríguez, Ernesto.

Hacen uso del Régimen de Suplencias:
- Sánchez Montoya, Ana Isabel (asiste

en su lugar Valcárcel de Pedro,
Lucía).

- Alfocea Molina, Ángel (asiste en su
lugar Sevilla Paños, Raquel).

- Garcerán García, Sira (asiste en su
lugar Gómez Gómez, Juan Luis).

- Romero González, Pedro (asiste en
su lugar Carrillo Marín, Pablo).

Da comienzo la sesión siendo las 11:18, con el siguiente Orden del Día (OD):

1. Informe de presidencia.

2. Aprobación, si procede, del posicionamiento sobre Precios Públicos del CEUM.

3. Aprobación, si procede, de la propuesta del documento de conciliación.

4. Aprobación, si procede, de la propuesta de proyecto de las X Jornadas Formativas

de Representación Estudiantil del CEUM.

5. Análisis del proyecto de Fiestas Patronales.

6. Informe de financiación de las Delegaciones.
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7. Presentación del documento sobre becas y ayudas al estudio.

8. Información sobre el Proyecto Alejandría.

9. Asuntos de trámite.

10. Estado de las Delegaciones.

11. Ruegos y preguntas.

La Sra. Presidenta propone como mesa de moderación a María Juárez Muñoz. Se aprueba
por asentimiento.

Da comienzo el primer punto del OD. Toma la palabra la Sra. Presidenta y expone las
actuaciones llevadas a cabo desde el 7 de junio:

- 08/06/22 Asistencia, junto con la Vicepresidenta de Política Universitaria, a la

reunión entre DELEIDUM, Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo y

Vicerrectorado de Estudios para analizar las necesidades de los estudiantes de

Doctorado y ver cómo pueden trabajar conjuntamente.

- 10/06/22 Asistencia, junto con la Vicepresidenta de Política Universitaria y el

Vicepresidente de Ciencias de la Salud, a la reunión con la Delegación de

Veterinaria para atender la problemática asociada al Hospital Veterinario.

- 13/06/22 Asistencia a la reunión de la Comisión de Estudiantes del Consejo de

Gobierno.

- 14/06/22 Asistencia, junto con el Vicepresidente de Ciencias de la Salud, a la reunión

de Estrategia Web para cerrar los proyectos en materia de bienestar y salud mental

que se deben aprobar en el CdG de julio.

- 15/06/22 Reunión de CEUNE como Comisión Permanente con el Secretario de

Universidades.

- 18/06/22 Asistencia, junto con la Vicepresidenta de Política Universitaria a la ETI de

DN de CREUP.
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- 19/06/22 Reunión interna de la Junta Directiva.

- 20/06/22 Asistencia, por parte de la Vicepresidenta de Política Universitaria, a la

reunión de la Comisión de Becas Rurales.

- 20/06/22 Asistencia, junto con la Vicepresidenta de Igualdad y Responsabilidad

Social, a la reunión con la Vicerrectora de Estudiantes y Empleo y el Vicerrector de

Responsabilidad Social y Cultura para trasladar algunas de las actuaciones

previstas a llevar a cabo como CEUM durante de las ODS y el inicio de curso.

- 21/06/22 Asistencia a la Comisión de Planificación de las Enseñanzas de CdG.

- 21/06/22 Asistencia, por parte de la Vicepresidenta de Política Universitaria, a la

Student Board Meeting de EUniwell.

- 22/06/22 Reunión con la Delegación de Enfermería Cartagena.

- 23/06/22 Asistencia a la Comisión Académica de CdG.

- 24/06/22 Asistencia, junto con la Vicepresidenta de Formación, a una reunión con la

Vicerrectora de Formación Continua para escuchar algunos proyectos en los que se

pedía colaboración del CEUM y para trasladar las necesidades detectadas en

materia de formación por parte del consejo.

- 24/06/22 Reunión del grupo de trabajo de DN del CEUM.

- 24/06/22 Reunión interna de la Junta Directiva.

- 27/06/22 Reunión con CEUPCT en la Casa del Estudiante de Cartagena.

La Presidenta explica que los puntos tratados en esa reunión fueron el estado actual de

ambas Universidades y Consejos, y la redacción del documento de puntos mínimos para

las elecciones a la Comunidad Autónoma.

- 27/06/22 Fallecimiento Andrés Burgos Martínez, estudiante del Grado de Ciencias

Ambientales de la Facultad de Biología.

- 28/06/22 Consejo de Gobierno.
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- 30/06/22 Reunión con el Delegado de Estudiantes de la UPM para conocer el

procedimiento Evalúa (Garantía de la calidad).

- 01/07/22 Reunión para organizar la Feria de Servicios de inicio de curso. Se recuerda

que hay plazo hasta el día 23 de julio para presentar propuestas de actividades.

- 04/07/22 Reunión con Ática para conocer el traspaso de los servicios de la UMU a

Outlook.

- 04/07/22 Reunión mensual con la Vicerrectora de Estudiantes y Empleo.

- 07/07/22 Reunión con los representantes de Biología e Informática del Proyecto

Alejandría para continuar con el apoyo desde CEUM.

- 07/07/22 Reunión del grupo de trabajo de DN del CEUM.

- 08/07/22 Preparación de las X JJFF del CEUM.

- 10/07/22 Reunión interna de la Junta Directiva.

- 11/07/22 Reunión conjunta entre las Delegación y la Vicerrectora de Estudiantes y

Empleo sobre la propuesta de Reglamento de Fiestas Patronales.

- 12/07/22 al 14/07/22 Viaje a la Universidad de Leiden de la Vicepresidenta de

Política Universitaria para la celebración de la Asamblea de Rectores de la alianza

EuniWell, junto con el Rector, VR de Internacionalización, su coordinador y la VR

de investigación

- 15/07/22 Asistencia a la Comisión de Planificación de las Enseñanzas de CdG.

- 15/07/22 Reunión interna de la Junta Directiva, por la mañana.

- 15/07/22 Reunión interna de la Junta Directiva Ampliada, por la tarde.

- 15-16/07/22 Reunión telemática grupo de trabajo de DN del CEUM.

- 19/07/22 Asistencia a la Comisión Académica de CdG.

- 20/07/22 Creación del Video sobre Representación.
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La Presidenta traslada algunos de los eventos que van a tener lugar en las próximas

semanas:

- 22/07/22 Consejo de Gobierno.

- 24/07/22 Cumpleaños SG y Reunión Junta Directiva.

Si todo va bien, ese día nos vamos todos de vacaciones hasta el 1 de septiembre - JIU,
reuniones con GP, DGU y otros Directores Generales, difusión en redes.

Se aborda el segundo punto del OD, toma la palabra la Vicepresidenta de Política
Universitaria y agradece, en primer lugar, la ayuda recibida por el Sr. Tesorero para la
elaboración del posicionamiento. Explica que el objetivo de este punto es la presentación
del documento, enmendar lo que sea necesario y aprobarlo para que quede vigente. Se
comenta que hay observaciones recibidas por correo, realizadas por el Consejero de
Gobierno Amal Guzmán Conesa. María Juárez traslada al pleno la solicitud de Amal
Guzmán Conesa de unificar los distintos posicionamientos aprobados y vigentes del Pleno
relativos a este tema, para lo que considera necesario incluir las apreciaciones que se
realizan en el posicionamiento del CEUM de "Alegaciones al nuevo Decreto de Precios
Públicos" y a la "Moción solicitando la unificación de los porcentajes de penalización del
SUE"; solicita la inclusión de las cuestiones planteadas en el "Informe sobre precios
públicos de CREUP" aprobado en la 70ª AGO de CREUP y aprobadas en el Pleno del
CEUM, que incluye, entre otras, la propuesta de eliminación de las cuartas matrículas; por
último, indica que en el cuarto punto del documento se puede leer que "el precio de
expedición de título de la Región de Murcia se sitúa 26 euros por encima de la media
nacional en el curso 2021-22", y en tanto que en la Región de Murcia existen dos precios de
expedición de título, considera que hay que matizar este punto.

La Sra. Presidenta aclara que esto son cuestiones a añadir al documento actual, no cambios
de contenido como tal. Por lo que, al aprobar el punto, se aprobarían las observaciones
propuestas por Amal Guzmán Conesa y trasladadas al Pleno, y a su vez, la que sería la
redacción definitiva del posicionamiento.

Se aprueba, por unanimidad, el posicionamiento de Precios Públicos del CEUM.
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Se aborda el tercer punto del OD, toma la palabra la Vicepresidenta de Política
Universitaria. Traslada que, en tanto que hubo un periodo de enmiendas al documento de
conciliación, se presupone como trabajado; además, indica que no se recibieron enmiendas
en el periodo establecido, por lo que expone las observaciones recibidas por correo por
parte del Consejero de Gobierno Amal Guzmán Conesa. María Juárez traslada las
indicaciones de Amal Guzmán Conesa al pleno: en tanto que en Consejo de Gobierno se
aprobó la posibilidad de convalidar 12 créditos ECTS e incluir la misma dentro de la
normativa general de la UM, habría que reivindicar que se hiciese la modificación de
memorias de título necesaria para permitirlo de forma efectiva; y por otro lado, indica que
añadiría explícitamente la consideración de la representación estudiantil como estudiantes
con necesidades de atención a la diversidad, argumentando la necesidad de adaptaciones
curriculares no significativas, con el fin de emplear terminología y argumentación
pedagógica.

Se aprueba, por asentimiento, el documento de conciliación.

Para el cuarto punto del OD, toma la palabra la Vicepresidenta de Formación. Expone
algunos datos sobre la próxima edición de las Jornadas Formativas, comentando que la
fecha prevista es del 11 al 13 de noviembre, comienza a explicar cada apartado del
documento explicativo del proyecto. Explica que los objetivos de las jornadas son los
mismos que en la edición anterior, que los destinatarios son los representantes de
estudiantes que se quieran formar en materia de representación estudiantil, indicando que
se le dará prioridad a aquellas personas que no hayan ido nunca a unas jornadas
formativas del CEUM y que el número aproximado de asistentes será de 50.

Por otro lado, expone las circunstancias relativas al lugar de realización. Explica que se
han buscado otros albergues que cumplan con las características que se requieren para
poder dar una formación de calidad y adaptadas a las necesidades tanto de formadores
como de asistentes, pero la variedad es muy limitada, por lo que, a pesar de que se han
barajado varias opciones, se van a volver a realizar en el albergue de Calarreona.
Comunica que todas las opiniones reflejadas en el formulario de valoración de las
anteriores jornadas han sido tenidas en cuenta, y en el formulario de organización de las
décimas se preguntarán cuestiones como, por ejemplo, preferencias a la hora de organizar
las habitaciones. Traslada también que, por ser la décima edición, se les quería dar un

Consejo de Estudiantes
Centro Social Universitario. Campus de Espinardo. 30100 Espinardo, Murcia. Tlf.: +34 868 888 396

Aulario de la Merced. C/Santo Cristo, 1. 30001 Murcia. Tlf.: +34 868 884 858 / +34 868 884 859
ceum@um.es - http://www.um.es/ceum

F
irm

an
te

: M
A

R
IA

 J
O

S
E

 S
A

N
C

H
E

Z
 R

O
C

A
;  

  F
ec

ha
-h

or
a:

 0
8/

02
/2

02
3 

23
:5

0:
30

;  
  E

m
is

or
 d

el
 c

er
tif

ic
ad

o:
 C

N
=

A
C

 F
N

M
T

 U
su

ar
io

s,
O

U
=

C
er

es
,O

=
F

N
M

T
-R

C
M

,C
=

E
S

;

Código seguro de verificación: RUxFMnuY-FLJQlB5q-g2Uh2ukj-gzKuFRG7 COPIA ELECTRÓNICA - Página 6 de 14

Esta es una copia auténtica imprimible de un documento administrativo electrónico archivado por la Universidad de Murcia, según el artículo 27.3 c) de la Ley 39/2015, de 1 de
octubre. Su autenticidad puede ser contrastada a través de la siguiente dirección: https://sede.um.es/validador/

mailto:ceum@um.es
http://www.um.es/ceum
https://sede.um.es/sede/validador/validaDocumento?csv=RUxFMnuYFLJQlB5qg2Uh2ukjgzKuFRG7


carácter especial, por lo que esta vez se empezará antes con la realización de unas mesas
redondas con motivo del 25 aniversario del CEUM.

Continúa explicando que, tras la comida, se cogería el autobús y se retomaría la forma de
trabajar habitual, con los horarios establecidos para las dos líneas. Justifica que ambas
líneas están equilibradas, tanto en contenidos como en desarrollo de las jornadas, con
talleres comunes, espacios de descanso y momentos de interacción entre todos. Anuncia
que se ha considerado subir el precio de las jornadas formativas para poder cubrir todos
los gastos derivados de hacerlas más largas, como la comida del viernes en la Merced.
Pregunta al pleno si hay alguna duda y explica que pueden surgir modificaciones menores
o cambios en la ubicación, que serían trasladados al pleno en cuanto fueran efectivos.

Se aprueba, por asentimiento, el proyecto de las X Jornadas Formativas de Representación
Estudiantil del CEUM.

En lo relativo al quinto punto del OD, toma la palabra la Presidenta. Explica que tras la
reunión con el Vicerrectorado de Estudiantes para hablar sobre volver a la realización de
las fiestas patronales en las circunstancias de antes surgió la propuesta de modificar el
reglamento que hay vigente, y adaptarlo a las condiciones que se estaban pidiendo, y
pregunta a los representantes de los centros presentes su opinión al respecto.

No están se encuentran presentes las delegaciones de: Enfermería Cartagena,
Comunicación y Documentación, Economía y Empresa, Óptica y Optometría, Ciencias del
Deporte, Ciencias Sociosanitarias de Lorca, ISEN, Bellas Artes, Filosofía, Veterinaria y la
Escuela de Osteopatía.

Se realiza un turno cerrado de intervenciones para que los representantes puedan exponer
sus opiniones. Comienza a hablar el representante de Informática indicando que el Equipo
Directivo de la delegación de Informática considera que si se realizan, prefieren que sea de
la forma alternativa. Los representantes de Medicina explican que su sentir es que las
fiestas patronales deben de asemejarse lo máximo posible a las anteriores, usando el
fiestódromo aunque sea de forma más distendida. Los representantes de Biología añaden
que están a favor de hacer la celebración de las fiestas patronales limitando o prohibiendo
el consumo de bebidas destiladas. Los representantes de Química exponen que sus
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compañeros prefieren las fiestas patronales clásicas en su mayoría, pero que son capaces
de ceder a un modelo más distendido y recuerdan que en la reunión con vicerrectorado se
llegó a la conclusión de que el nuevo modelo sería lo más adecuado (pero en el
fiestódromo); también trasladan que su decano estaría a favor de hacer las fiestas
alrededor de la Facultad pero que prefiere el uso del fiestódromo.

Los representantes de Derecho trasladan que están a favor, de forma unánime, de la
posición intermedia, cediendo el no permitir alcohol de fuera y dándole un enfoque más
lúdico; que no les parece justificado que sólo puedan ir estudiantes de la Facultad de
Derecho a la sangría de Derecho y que la propuesta debería de traer alternativas que no
perjudicasen tanto a las delegaciones. Las representantes de Ciencias del Trabajo indican
que se prefiere la alternativa antes de hacerlas en un recinto privado o en los alrededores
de la Facultad. Los representantes de Matemáticas explican que se prefiere el modelo
antiguo pero que no están en contra de que sean unas fiestas más ligeras, pero que no
quieren perder el fiestódromo ya que la dinámica que se generaba cuando sabías que se
iban celebrar en el fiestódromo se puede perder, además de que hacerlo en otros lugares
hace que haya menos gente animada a participar. Los representantes de Psicología se
posicionan a favor del punto intermedio. Los representantes de Educación y de Turismo
no poseen un posicionamiento claro al respecto.

Los representantes de Enfermería están a favor de la propuesta de fiestas patronales en el
fiestódromo reduciendo las bebidas alcohólicas destiladas, pero preservando el espacio y
teniendo en cuenta que la organización de las fiestas patronales era la principal fuente de
financiación de la delegación de estudiantes y eso también se perdería. Los representantes
de Trabajo Social explican que prefieren el modelo antiguo si se refuerza la seguridad,
pero no les importa el modelo alternativo más distendido. Los representantes de Letras
transmiten su acuerdo en que trasladar la fiesta fuera de la universidad no es la forma
adecuada de educar en que las fiestas patronales no son un botellón y, además, las fiestas
se seguirían asociando con la universidad; pero inciden en que no se pueden celebrar en
los alrededores de las facultades y que no se pueda ir a las fiestas patronales otras
facultades no les parece bien. La representante de la EIDUM expone que aunque ellos no
celebren fiestas patronales, está de acuerdo con lo que los demás han ido comentando.
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Votan a favor de la propuesta de redacción del nuevo reglamento de Fiestas Patronales las
delegaciones de: Informática, Medicina, Biología, Química, Derecho, Ciencias del Trabajo,
Matemáticas, Psicología, Enfermería, Trabajo Social y Letras.

No constan posiciones en contra. Se abstienen las delegaciones de: Educación, Turismo y
EIDUM.

El coordinador de estudiantes, Diego, apunta que la propuesta no incluía la posibilidad de
volver al fiestódromo por parte del Vicerrectorado de Estudiantes y explica que no se trata
de trasladar las fiestas fuera de la universidad, ni que dejen de pasar ciertas cosas que
ocurren en las fiestas universitarias, sino que la universidad no respalde, organice, ni
promueva en sus propios espacios esos eventos. La Presidenta pregunta al pleno si la idea
es, aunque no estuviese sobre la mesa el uso del fiestódromo, mantener esa postura dentro
de la negociación por nuestra parte.

Tras haber recogido todas las propuestas, en caso de firmarse el compromiso, que debe de
ser unánime, el procedimiento sería:

1. Si estamos de acuerdo con firmar una petición de que las fiestas patronales siguen
existiendo, pero aceptando reducir el modelo antiguo de paellas.

2. Se redactaría un posicionamiento de compromiso de que si las paellas tienen lugar
en el fiestódromo, las delegaciones estarían de acuerdo con el control y no consumo
de alcohol que no fuera tinto o cerveza.

Jose Víctor Hernández pregunta si se puede proponer un reglamento de fiestas con estos
puntos, de manera que quede reflejado. La Presidenta le responde que ese documento no
está disponible aún, por lo que se puede hacer una propuesta desde cero, pero no desde el
documento como base. Además, indica que sería un documento que se elaboraría y
trabajaría desde la comisión de desarrollo de normativa. José Víctor Hernández propone
que la redacción no sea “se prohíbe el uso del fiestódromo” sino que sea “se permite el
uso del fiestódromo bajo estas condiciones”.

Se aprueba, por asentimiento, la redacción de un posicionamiento sobre la realización de
las Fiestas Patronales.
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Se procede a realizar una moción de procedimiento y se adelanta el octavo punto del
orden del día. Toma la palabra Pablo Sempere, uno de los organizadores del Proyecto
Alejandría, para presentar el proyecto. Expone que el problema que se identificó en su
momento es que el sistema de toma de apuntes no era el más adecuado, sino que los
apuntes se almacenan en mega o se venden impresos y se difunden de forma descuidada y
desorganizada. Los problemas de seguridad que supone compartir los apuntes por mega,
por ejemplo, es la compartición de las credenciales de las personas, de tal forma que a
través de estos medios se pueden bloquear teléfonos, modificar los apuntes, compartir
fotografías privadas, etc. No existe la moderación de las cuentas, hay una dispersión de la
información, que además no se puede asegurar como veraz y segura. El Proyecto
Alejandría consiste en una aplicación web donde almacenar y centralizar los apuntes,
además de una forma de ofrecer una moderación. Los moderadores se encargarían de
vigilar y revisar los apuntes, para que sean de la mejor calidad posible. La aplicación está
diseñada y lista para empezar a trabajar en ella. Ahora mismo la aplicación web está en
desarrollo y en proceso de crear una asociación estudiantil para establecer las bases legales
del proyecto. Además, se está trabajando en el modelo de gestión y se quiere ofrecer una
versión beta de esta aplicación para los mediadores y otro para los usuarios.

Pablo Sempere continúa explicando el plan de futuro del proyecto es la expansión a
delegaciones que no han participado en el desarrollo original, otras universidades
públicas, y otros centros no universitarios públicos. La idea es que la información sea libre
y accesible para todos. Sobre cómo ayudar, explica que colaborando para desarrollar la
aplicación y las comisiones de apuntes, y actuando como altavoz mediático, dando
difusión al proyecto. También comenta que antes se pedía apoyo económico pero que es
algo que ahora mismo no se solicita y que, en cualquier caso, se podría empezar a solicitar
una vez se haya constituido el proyecto como asociación estudiantil.

Pablo Carrillo pregunta sobre cómo se va a hacer para que los estudiantes no puedan
borrar los apuntes pero sí acceder a ellos. Pablo Sempere responde que la plataforma será
moderada por cada delegación, por lo que sólo las personas autorizadas por las
delegaciones podrán moderar (añadir o quitar) ese contenido. Alberto Jiménez pregunta a
Diego sobre la opinión del Vicerrectorado de Estudiantes respecto de este proyecto.
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Eva Garcés explica que el primer paso que podía darse como Junta Directiva del CEUM
para apoyar el proyecto era preparar una reunión con los Vicerrectores de Estudiantes y de
Transformación Digital, para que conociesen el proyecto, y cuando se hiciese esa reunión,
se podría ver qué pasos se podían seguir a partir de ahí. Diego traslada que está pendiente
de cuadrar la agenda y que tenía interés por conocer el proyecto. Comenta que le parece
interesante, pero que para poder dar una opinión oficial necesita más información.

José Víctor Hernández pregunta cómo los estudiantes de las diferentes universidades van
a tener acceso al Proyecto Alejandría. Pablo Sempere expone que la idea es que a pesar de
que los materiales sean accesibles de forma pública, haya zonas privadas para las
delegaciones, de tal forma que sólo los estudiantes de esas facultades puedan acceder a ese
material. Explica que la idea era que en cada universidad se accediera por su portal de
autenticación a la plataforma; esa es una de las medidas de control para el acceso de
usuarios y a los contenidos. María Parra pregunta por el perfil de los creadores de apuntes,
ya que hay gente que copia los contenidos de las presentaciones de los profesores y eso
puede incurrir en delitos de propiedad intelectual. Pablo Sempere comenta que este tema
se habló con Asesoría Jurídica de la UM y explica que los apuntes se presuponen como
creación propia y que en caso de querer resubir apuntes de los profesores la idea era crear
un documento que el docente tuviese que firmar para permitir que su material se
mantuviese en el registro del proyecto. Explica también que ese documento pasaría por
asesoría jurídica para contar con su visto bueno. María Parra aporta que ella limitaría esos
documentos sin permiso externo, como los casos reales que se pueden trabajar en clases y
seminarios de las ramas de Ciencias de la Salud, sobre todo de cara a la versión piloto del
proyecto.

Eva agradece la intervención y asistencia a Pablo Sempere, y solicita al pleno que si
conocen gente que pueda y quiera participar, que lo haga saber a la Junta Directiva del
CEUM o al propio Sempere.

Se retoma el sexto punto del OD, toma la palabra el Sr. Tesorero. Explica que los Tesoreros
del CEUM, tradicionalmente, hacen informes sobre el estado de la financiación de las
delegaciones. Expone que la mayor diferencia de este informe es la participación, en este
caso de 20 de 25 delegaciones, contando con la máxima información disponible respecto
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de los informes realizados anteriormente. Destaca, además, que las delegaciones con
partida presupuestaria son 6 de 20 respondedoras, pero en realidad son 5 de 25 (el 20% del
total de las delegaciones). Por otro lado, respecto del apartado del informe sobre si el
Decanato cubre o no los gastos de la delegación, el Tesorero explica que el 85% de las
delegaciones que no tenían partida presupuestaria respondieron que sí que se cubrían sus
gastos. El Tesorero interpreta de estos datos que el hecho de que haya muchas
delegaciones sin partida presupuestaria propia no parece ser un dato tan negativo, y que,
además, ha aumentado el porcentaje de delegaciones cuyos gastos se ven cubiertos por su
Decanato respecto de los datos recogidos en informes anteriores. Continúa explicando que
el tercer pilar del informe, que está referido a si a las necesidades económicas de las
delegaciones se ven cubiertas o no, las respuestas negativas suman un 40%, sin contar con
las cinco delegaciones que no respondieron a la encuesta, las cuáles engrosarían ese
porcentaje. El Sr. Tesorero explica que esto significa que, a pesar que los Decanatos se
comprometen a pagar los gastos que derivan de las necesidades de las delegaciones,
cuando la actividad de estas está en marcha, se encuentran con que no todos los gastos que
tienen se ven cubiertos por los Decanatos. Por otro lado, se han llegado a reflejar casos en
los que el Decanato ha rechazado hacerse cargo de algunos gastos, como pagar la
inscripción a las sectoriales pero no el desplazamiento a las mismas. Las conclusiones que
se pueden extraer de este informe, explica, son que las delegaciones sin partida
presupuestaria tienen más problemas de financiación que aquellas que sí que poseen una
partida presupuestaria propia; y que tener una partida presupuestaria propia no asegura
que las necesidades económicas de las delegaciones se vean cubiertas. Una vez extraídas
las conclusiones, continúa exponiendo que el camino a seguir es que todas las
delegaciones posean una partida presupuestaria propia y consultable, es decir, que se
conozca cuál es el dinero disponible; y por otro lado, homogeneizar las condiciones del
gasto, es decir, que se regule en qué se puede gastar ese dinero, de tal forma que no se
puedan rechazar gastos sin una justificación suficiente.

Se aborda el séptimo punto del OD, continúa con la palabra el Sr. Tesorero. Explica que la
idea de este punto es que el pleno conozca el enfoque que se está aplicando en su
redacción para que aquella persona que tenga ideas o aportaciones a realizar pueda
hacerlo con total libertad. El Tesorero expone que ha recogido 16 becas propias desde

Consejo de Estudiantes
Centro Social Universitario. Campus de Espinardo. 30100 Espinardo, Murcia. Tlf.: +34 868 888 396

Aulario de la Merced. C/Santo Cristo, 1. 30001 Murcia. Tlf.: +34 868 884 858 / +34 868 884 859
ceum@um.es - http://www.um.es/ceum

F
irm

an
te

: M
A

R
IA

 J
O

S
E

 S
A

N
C

H
E

Z
 R

O
C

A
;  

  F
ec

ha
-h

or
a:

 0
8/

02
/2

02
3 

23
:5

0:
30

;  
  E

m
is

or
 d

el
 c

er
tif

ic
ad

o:
 C

N
=

A
C

 F
N

M
T

 U
su

ar
io

s,
O

U
=

C
er

es
,O

=
F

N
M

T
-R

C
M

,C
=

E
S

;

Código seguro de verificación: RUxFMnuY-FLJQlB5q-g2Uh2ukj-gzKuFRG7 COPIA ELECTRÓNICA - Página 12 de 14

Esta es una copia auténtica imprimible de un documento administrativo electrónico archivado por la Universidad de Murcia, según el artículo 27.3 c) de la Ley 39/2015, de 1 de
octubre. Su autenticidad puede ser contrastada a través de la siguiente dirección: https://sede.um.es/validador/

mailto:ceum@um.es
http://www.um.es/ceum
https://sede.um.es/sede/validador/validaDocumento?csv=RUxFMnuYFLJQlB5qg2Uh2ukjgzKuFRG7


finales de febrero (el año anterior salieron 21), salieron aproximadamente cuatro becas en
el primer cuatrimestre pero su documentación desapareció de la página web y del Tablón
Oficial de la UM (TOUM). Explica que lo que queda pendiente por hacer es observar qué
becas propias salen a partir de ahora y obtener la documentación perdida, de la que no
tiene acceso. Comunica que se ha pedido la información relativa a aquellas becas que
salieron en el primer cuatrimestre pero que no se la han podido facilitar.

Mientras se proyecta el documento, el Tesorero explica que la estructura que se ha seguido
para explicar cada beca es la misma: un primer punto de cuantía y número, el plazo, la
documentación necesaria a aportar, los méritos que se tienen en cuenta de los candidatos
(que suele ser la media del expediente). Continúa explicando que la siguiente actuación
sería contactar con el Vicerrector de Responsabilidad Social Corporativa (RSC), Longinos
Marín, y con la Vicerrectora de Estudiantes y Empleo, Alicia Rubio, para que revisen el
documento y realicen las aportaciones que estimen oportunas.

Decae el siguiente punto el OD, asuntos de trámite, porque no hay asuntos de trámite.

No constando intervenciones, decae el punto del OD de estado de las delegaciones.

En el último punto del OD, ruegos y preguntas, la Vicepresidenta de Política Universitaria
informa del inicio de las migraciones de las cuentas a Microsoft 365 y una de las
consecuencias de este cambio es que desde outlook no se puede cambiar de cuenta, por lo
que la solución temporal es poner en el navegador webmail.um.es/antiguo para poder
acceder a la interfaz anterior y poder hacer el cambio de cuenta. Después de migrar todas
las cuentas se migrarán todas las cuentas compartidas.

La Sra. Presidenta comenta que hay vacaciones hasta finales de agosto y que se avisará
sobre qué miembro de la Junta Directiva asistirá a cada Jornadas de Información
Universitaria (JIU) para coordinarnos y acompañar en esa labor de trasladar información
sobre la representación estudiantil en las mismas. Traslada la disponibilidad de la Junta
Directiva durante el periodo vacacional para lo que se pueda necesitar.

Se da fin a la sesión a las 13:18 horas.
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